
Aos onze dias do mês de Fevereiro ano de dois mil e vinte e três, às 16:00 

horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua Dr. João 

Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; 

JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA 

SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA SILVA 

CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE SOUZA, os funcionários da casa, além de 

outras autoridades e demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor 

presidente Severino do Ramos da Silva Carneiro desejou aos presentes votos de boas 

vindas, continuando passou a palavra ao segundo secretário o senhor vereador 

Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos vereadores presentes à 

reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. Em seguida colocou em 

discussão a ata da sessão anterior, realizada no dia 28 de Janeiro de 2023, e não 

havendo nada a discutir foi aprovada por unanimidade. 1 – Requerimento Nº 

005/2023, de autoria do nobre vereador Sebastião Braz da Silva, que 

solicita do senhor Prefeito Municipal a conclusão da pavimentação da rua 

Zacarias Henrique, no Distrito de Manguênza; 2 – Requerimento Nº 

006/2023, de autoria do nobre vereador José Batista da Silva, que solicita 

da senhora Secretária Municipal de Saúde, Ivanete Alves Feitoza, o envio 

das doses da vacina contra a COVID-19, para o PSF Pedro Leite Guimarães, 

no Distrito de Manguênza; 3 – Indicação Nº001/2023, de autoria do nobre 

vereador Damião Severino da Silva, que sugere ao Sr. Prefeito Municipal a 

pavimentação e drenagem do trecho final da Rua Francisco Tiago de Assis, 

nas proximidades do antigo canal. Após a leitura da ordem do dia, o senhor 

presidente abre o espaço para solicitações verbais, em conformidade com regimento. 

Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão o Requerimento Nº 

005/2023. Vai à tribuna o senhor vereador Sebastião Braz da Silva: saúda a 

todos, diz que está apresentando hoje um requerimento solicitando ao Prefeito que 

conclua o calçamento da Rua Zacarias Henrique, no Distrito de Manguênza, pois esta 

foi feita só até a metade, necessitando de uma complementação para ser finalizada a 

obra. Vai à tribuna o senhor vereador José Batista da Silva: saúda a todos, diz 

que o manguenza é esquecido pela atual gestão municipal do Prefeito Diogo, que só 

lembra de lá em época de eleição para pedir votos. Vai à tribuna o senhor 

vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que essa é uma 

demanda antiga da população do manguenza e que seu voto é favorável. Não 

havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação o 

Requerimento Nº 005/2023, sendo aprovado por unanimidade, será 

encaminhado ao poder executivo. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em 

discussão o Requerimento Nº 006/2023. Vai à tribuna o senhor vereador José 

Batista da Silva: saúda a todos, diz que hoje está apresentando este requerimento 



solicitando a Secretaria de Saúde que envie doses da vacina da COVID-19, para o 

PSF do Distrito de Manguenza para atender aquela comunidade e consequentemente 

as comunidades vizinhas, aonde as pessoas estão tendo que se deslocar até o 

hospital aqui na cidade para tomar essa vacina, inclusive os idosos. Vai a tribuna o 

senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, parabeniza o vereador 

José Batista pelo seu requerimento que é de grande valia para aquela população do 

manguenza e comunidades vizinhas, que sendo atendido, as pessoas que ali moram 

não vão precisar vir até a cidade, não se justificando que o Município não leve essas 

doses até lá, pois tem muitos carros próprios e locados na Secretaria de Saúde, que 

podem muito bem transportar essas vacinas. Não havendo mais nada a discutir o 

senhor presidente coloca em votação o Requerimento Nº 006/2023, sendo 

aprovado por unanimidade, será encaminhado ao poder executivo. Prosseguindo, 

o senhor presidente coloca em discussão a Indicação Nº 001/2023. Vai a tribuna o 

senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que hoje está 

apresentando uma indicação que sugere ao poder executivo, que execute as obras 

de pavimentação e drenagem do trecho final da Rua Francisco Tiago de Assis, nas 

proximidades do antigo canal, que é uma reinvindicação antiga dos moradores que 

ali residem, sendo um pequeno trecho que pode ser construído inclusive com 

recursos próprios do Município. Vai a tribuna o senhor vereador Sebastião Braz 

da Silva: saúda a todos, parabeniza o vereador Damião pela sua indicação que é de 

grande importância para aquelas pessoas que residem ali na Rua Francisco Tiago de 

Assis, que há muito tempo sonham com aquele calçamento e também com a 

construção de uma ponte sobre o canal, pois o que tem ali é algo improvisado que 

pode causar acidentes. Não havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca 

em votação a Indicação nº 001/2023, sendo aprovada por unanimidade, será 

encaminhado ao poder executivo. Dando continuidade, o senhor Presidente dá por 

encerrado o expediente e dá início ao horário-livre, facultando a palavra aos que 

quiserem usar da tribuna da casa. Vai à tribuna o senhor vereador Valter 

Gonzaga de Souza: saúda a todos, requer aos Secretários Zé Norberto e Luciano 

que construam uma rotatória nos trechos do cruzamento das ruas duque de Caxias, 

vereador Antônio Gonçalves e José Lourenço filho, pois com a construção do asfalto 

ficou muito perigoso aquela cruzamento, podendo ocorrer muitos acidentes; pede 

ainda aos secretários de infraestrutura e transporte trânsito que vejam a 

possibilidade construir uma lombada na rua Maria Neres Teotônio; pede ao Prefeito 

que envie Projeto de Lei regularizando a situação das percas salariais dos 

profissionais da enfermagem, uma vez que a situação do piso salarial não foi 

resolvida ainda em Brasília e o mesmo continua suspenso aguardando dotação 

orçamentária; por fim, diz que esta semana iniciou-se a pavimentação asfáltica das 

principais ruas de nossa cidade e que com a chegada do asfalto chegaram muitos 

padrinhos e pais e mães da obra, inclusive pessoas que durante a última campanha 

eleitoral chamaram o governador de ladrão, mentiroso, corrupto e tudo mais, sendo 

que se houver algum pai dessa obra é o próprio povo do nosso Município que deu 



um voto de confiança ao governador João Azevedo e o próprio governador que 

prometeu e cumpriu que essa obra sairia, mesmo sem o apoio político do Prefeito e 

da Vice-Prefeita. Vai à tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: 

saúda a todos, diz que corrobora com a fala do colega Vereador Valter Gonzaga no 

sentido de cobrar providências à gestão municipal para reajustar os salários dos 

profissionais da enfermagem (enfermeiros, técnicos e auxiliares de enfermagem), 

haja vista que, desde 2011 eles têm tido percas salariais, como também os demais 

servidores do quadro efetivo, no percentual do reajuste do salário mínimo, como 

também a fala no nobre vereador no sentido de chamar de donos das obras de 

pavimentação asfáltica (travessias urbanas), o governador e a população nova-

olindense, cuja obra foi iniciada nesta semana trará uma melhoria significativa no 

tráfego local; diz que os músicos locais retornaram as atividades da Banda 

Filarmônica “Severino do Ramos (Chimba)”, e que agora a administração deve 

contratar um maestro que dê suporte à banda nas suas atividades musicais; fala que 

no dia 03/02 foi realizado um mutirão de exames de ultrassonografias na Unidade 

Mista de Saúde João Moisés de Sousa, atendendo a sua INDICAÇÃO n° 06/2022 que 

sugeria a contratação de médico para essa finalidade, fazendo votos que continuem 

com esse atendimento todo ano; parabeniza os profissionais da Atenção Primária 

pela ótima posição alcançada pelo município no Desempenho na APS pelo Previne 

Brasil - Indicadores 2022/Q3. 30° lugar no estado e 342° no país, pedindo que a 

gestão municipal busque valorizar esses profissionais; por fim, parabeniza o amigo e 

Professor Antônio Izidro, pelo lançamento do seu 3º livro “Troca de Passes: 

entendendo o Brasil a partir do futebol”, o qual será lançado em 15/02 às 18h30, no 

auditório do Colégio Cristo Rei, em Patos, pedindo ao prefeito que incentive os 

autores locais, adquirindo suas obras para serem trabalhadas nas escolas municipais, 

valorizando assim os nossos talentos. Vai a tribuna o senhor vereador José 

Raimundo Neto: saúda a todos, diz que ouviu atentamente o pronunciamento dos 

colegas que lhe antecederam, concordando plenamente com o vereador Valter 

quando ele diz que se houver algum pai dessa obra de asfaltamentos das principais 

ruas de nossa cidade, esse é o povo de nova Olinda; fala que sobre esse asfalto, 

escutou atentamente quando o vereador Valter disse que o governador João 

Azevedo estava sem apoio político aqui em Nova Olinda, mais que discorda dessa 

fala pois João tinha apoio político aqui sim de toda oposição, mais ele preferiu soltar 

a mão de quem lhe apoiou na última campanha e mandar chamar os vereadores da 

situação para fechar acordo, tendo após isso a oposição resolvido marchar junto ao 

candidato Veneziano; diz que ainda sobre esse asfalto, foi uma das obras e ações 

anunciadas pelo governador João Azevedo na plenária do orçamento democrático em 

Itaporanga, onde naquela oportunidade usou na palavra representando o Município 

de Nova Olinda, e reforçou o pedido desse asfalto das principais ruas, como também 

da estrada que liga Nova Olinda a Tavares, passando pelo Distrito de Manguênza, 

onde essa semana também foi cobrada pelo deputado estadual Dr. Taciano Diniz, 

reforçando o nosso pedido que também foi um dos compromissos firmados com o 



governador por ocasião do apoio das oposições no 2º turno a sua reeleição, assim 

como a extensão do abastecimento de água para as comunidades canto e 

Manguenza. Não havendo mais nada a tratar o senhor presidente deu os 

trabalhos por encerrado, agradecendo a presença de todos e declarou 

encerrada a sessão ordinária. E eu, na qualidade de redator, lavrei e digitei a 

presente ATA que depois de lida e aprovada vai por todos assinada. 
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